

GO.WEB.ID

Antusiasme Membludak, Warga Desa Kanaungan Sambut Pasangan Calon Bupati Pangkep Nomor Urut 1

HermanDjide - PANGKEP.GO.WEB.ID

Nov 7, 2024 - 20:11



Antusiasme Membludak, Warga Desa Kanaungan Sambut Pasangan Calon Bupati Pangkep Nomor Urut 1

Pangkep – Kehadiran pasangan calon Bupati dan Wakil Bupati Pangkep, DR H Muhammad Yusran Lalogau SP MSi dan Drs H Abdul Rahman Assagaf M.Kom,

disambut meriah oleh masyarakat Desa Kanaungan, Kecamatan Labakkang. Dalam acara tatap muka yang digelar pada Kamis (7/11/2024), ribuan warga tumpah ruah untuk menyambut pasangan calon Nomor Urut 1 ini. Dukungan dan antusiasme yang ditunjukkan warga tak lepas dari harapan mereka terhadap visi perubahan dan kemajuan Pangkep yang dibawa oleh Yusran Lalogau dan Abdul Rahman Assagaf.

Dalam kesempatan tersebut, Yusran Lalogau menyampaikan visi dan misi mereka yang fokus pada pembangunan berkelanjutan, peningkatan kesejahteraan masyarakat, dan pelayanan publik yang lebih baik. Ia menekankan pentingnya partisipasi aktif dari masyarakat dalam membangun daerah dan berjanji akan menciptakan lapangan pekerjaan serta meningkatkan kualitas pendidikan di Pangkep. "Kami ingin memastikan bahwa setiap warga Pangkep mendapatkan kesempatan yang sama untuk maju, baik di bidang ekonomi, pendidikan, maupun kesehatan," ujar Yusran.

Sementara itu, Abdul Rahman Assagaf menyoroti pentingnya pemberdayaan ekonomi lokal dan pengembangan sektor pertanian, perikanan, serta pariwisata. Ia menjelaskan program-program konkret yang akan dilakukan untuk mendukung perekonomian masyarakat, termasuk akses modal dan pelatihan bagi petani dan nelayan setempat. "Kami ingin memastikan bahwa hasil kerja keras warga Desa Kanaungan dapat bernilai lebih tinggi dan mampu bersaing di pasar yang lebih luas," kata Abdul Rahman.

Warga yang hadir dalam acara tersebut tak hanya datang untuk mendengarkan, tetapi juga menyampaikan harapan dan aspirasi mereka. Beberapa warga mengungkapkan keinginan agar pembangunan infrastruktur, seperti jalan dan fasilitas kesehatan, bisa lebih diperhatikan. Tanggapan positif yang diberikan oleh pasangan Yusran dan Abdul Rahman menambah keyakinan warga bahwa mereka adalah pilihan yang tepat untuk membawa perubahan di Pangkep.

Acara tatap muka ini berlangsung dengan penuh keakraban dan mendapat perhatian luas dari masyarakat sekitar. Kehadiran pasangan calon Nomor Urut 1 ini di Desa Kanaungan memberikan kesempatan bagi warga untuk mengenal lebih dekat sosok pemimpin yang diharapkan mampu membawa kemajuan bagi Pangkep. Antusiasme masyarakat yang membludak menjadi tanda dukungan yang kuat bagi Yusran Lalogau dan Abdul Rahman Assagaf dalam kontestasi Pilkada Pangkep tahun ini.